

 Fecha:
 17-12-2024
 Pág. :
 4
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 293,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 383.631
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Seremi de Educación: "Nunca he desconocido la deuda con la Umag y he estado pagando"

Seremi de Educación: "Nunca he desconocido la deuda con la Umag y he estado pagando"



El secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera Gómez, salió al paso de la información publicada por La Prensa Austral este lunes, sobre la deuda de más de 6 millones de pesos que arrastra desde la Universidad de Magallanes, desde donde se tituló de profesor de Historia y Ciencias Sociales. "Con respecto a la información presentada, quisiera aclarar a la comunidad que aquella nota de prensa está incompleta. Actualmente, tengo un régimen de pago vigente con la Universidad de Magallanes, lo que quiere decir que nunca he desconocido la deuda que tengo con mi casa de estudios y que me he hecho cargo de ella, pagando en cada fecha lo que corresponde".

Enseguida agregó que "me he formado en la educación pública, y la única oportunidad que tuve para estudiar fue endeu-



Valentín Aguilera Gómez, seremi de Educación.

dándome, y desde que comencé a percibir recursos empecé a pagar el Fondo Solidario de Crédito Universitario".

Valentín Aguilera añadió que "desde que asumí la responsabilidad como seremi, he continuado abonando regularmente las cuotas contempladas en el cuadro de pago, aquello puede ser ratificado por la Unidad de Gestión de Fondo Solidario Crédito Universitario (FS-CU) de la Umag*.